
 

                                                                                                                                                                                                                                                              
                                                                                                                                                                                                                               
                                                                                                                                                                                                           
                                                                                                                                                                            
                                                                                                                                                                                                                                                            
                                                                                                                                                                                                                                                         
 
                                                                                                                                                                              
                                                                                                                          
                                                                                                                                                                                                                                                                                     
                                                                                                                                                                     
                                                                                                                                                                                                                                  
 
                                                                                                                                                                        
◎司会      ＳＡＡ・親睦委員会 遠藤 二郎 

           
◎点鐘             会長 伊藤 英也 

                                               

◎ロータリーソング 「日も風も星も」 

           ソングリーダー 菊池  敏 

 

◎お客様紹介          会長 伊藤 英也 

 岡山西南ＲＣ          椎原 裕二様 

 米山奨学生           李
い

 炯
ひょん

宙
じゅ

 君 

 

◎会務報告           会長 伊藤 英也 

第１８回（臨時）理事会を開催いたしました。 

・会員増強委員会による資格審査報告を経て、新会員

候補者推薦状が提出され、承認いたしました。  

・多摩市社会福祉協議会よりチャリティーゴルフ大会

への協賛金要請があり、昨年同様に協賛することに

致しました。 

・６月１５日（火）、ﾊｲｱｯﾄﾘｰｼﾞｪﾝｼｰ東京にて第２７５

０地区「第３回クラブ会長・幹事会」、「地区役員・

委員会合同会議」、「年度打ち上げ懇親会」に出席し

て参りました。会議では各クラブの今年度の活動実

績が紹介され、２００９～２０１０年度 RI 表彰・地

区表彰クラブが発表されました。当日発表されまし

たことをご紹介いたしますと年間の平均出席率が最

も高いクラブは９８，７７％。増強率が最も高いク

ラブは２３％！！大方のクラブは２～３人程度の増

強・・であったようです。 

本年度最後の奉仕プロジェクトとして実施いたしまし

た１４日（月）の「第２５回プロアマチャリティー 

ゴルフ」に際し、多くの会員の参加を頂きました。 

生憎の終日雨天でありましたが、ホストクラブとして

の役割を十分に果たせましたことをご報告し、ご協力

に対し感謝申し上げます。 

 

◎幹事報告           幹事  宮本  誠 

来週２３日の最終例会への出欠状況を確認させていた

だきます。会員はもとより奥様（ご主人様）のご出席

をよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

◎次年度会長報告    会長エレクト 宮村  宏 

６月９日（水）、第１１回定例被選理事会を行いました。 

第１号議案、２０１０～２０１１年度の定例理事会は

各月の第一例会後に事務局にておこなう。 

第２号議案、７月の例会（４回）のプログラムを決定。

（クラブ創立２０周年記念事業をテーマとするクラ

ブ協議会のプログラムは６月末に提示する） 

第３号議案、青少年交換学生（来日）について。 

 ７月３０日に成田到着後、２泊３日のオリエンテー

ションに参加。８月１日午前１０時に出迎え、その

後ホストファミリー宅着・・というスケジュールが

決まりました。 

第４号議案、２０１０～２０１１年度活動計画書。 

 ６月２３日の例会前に行う臨時理事会（被選）に提

示できるよう活動計画書の作成を終了する。 

第５号議案、６月２３日１７時より事務局にて被選理

事会（臨時）を行います。役員・理事の方々の出席

をお願いします。 

 
【 委員会報告 】 

◎出席報告       出席奨励委員会  

                 遠藤 二郎   

  会員総数              ３７名 
  出席義務者数            ３２名 
  出席者数     出席義務者    ２５名 
           出席義務免除者   ３名                                                      

           事前ＭＵ      ０名  
           計        ２８名 
出席率  28/35      = ８０．００ ％ 

 
第 925回例会（6/2）訂正出席率 ８８．２４％  
 
 
◎ニコニコＢＯＸ   ＳＡＡ・親睦委員会 

                 柴崎 信洋 

  
  椎原 裕二 最終例会に出られません。大変 
        一年間お世話になりました。 
        また来年宜しくお願いします。 
  伊藤 英也 大石さんイニシエーションスピーチ 
        楽しみです。 
 
 
 
 

 

 

  
                                                                                                                          

 

 

        

 

 

 

 

 

 

          
 

 

 

 

 

 

  

                       

     

          

 

                

    

          
            
 
 
 
 
 
    

     

 
 

 
 
 
 

 

 

             
 

  

    
      

国際ロータリー第２７５０地区   

東京多摩グリーンロータリー・クラブ 
        ２００９～２０１０年度 

 

友情そして交流の輪を深め人生を高めよう                

 

 

                                                                                                                                                                   ２０１０．０６．１６． 第９２７回例会 No.２０－４２  ２０１０．０６．２３発 行 

 

                                                                                                                                                                     
    
 

例会場 ： 京王プラザホテル多摩   例会日 ：水曜日１２：３０～     月最終例会１８：３０～ 
事務局 ：〒２０６－００３３多摩市落合1-43京王プラザホテル多摩５６１号 
TEL042-372-6463FAX042-372-6491 Eメール tamagrc@tamagrc.join-us.jp  

会長 伊藤 英也   幹事 宮本 誠  
会報・記録委員長 小泉 博   委員 萩生田政由・片山哲也・小林正裕 
副委員長      大松 誠二   小田良生・海野榮一・山田勍・吉沢洋景 



  
 
 宮本  誠 もうあと１回でニコニコ。 
        大石さんイニシエーションどんな 
        話でしょうね？ 
  足立潤三郎 大石さんイニシエーションスピーチ 
        楽しみです。 
  遠藤 二郎 お客様ようこそ。 
  大松 誠二 プロアマゴルフコンペのお手伝い 
        の皆様、お疲れさまでした。 
        すばらしいチャリティーの催しに 

 なりました。 
  萩生田政由 大石さん卓話を楽しみにしていま     
        す。 
  萩生田政由 第 25回プロアマチャリティー 
        ゴルフ大会に会員の皆様に大変な 
        ご協力を頂き誠にありがとう 
        ございました。 
  猪股 末男 あと残り少なくなりましたね。 
  岩野 京子 大石さんイニシエーションスピーチ 
        たのしみです。 
  伊澤ケイ子 いやな季節になりましたネ。 
        大石さんイニシエーション楽しみ 
        です。 
  菊池  敏 大石様イニシエーションスピーチ 
        楽しみにしております。 
  小林 正裕 大石さんイニシエーションスピーチ 
        楽しみです。 
  宮村  宏 大石さんイニシエーション歌のよう 
        になめらかに。 
  村上  久 大石さんイニシエーションスピーチ 
        楽しみです。 
  中谷 綋子 大石さんイニシエーション楽しみ 
        です。 
  齋藤 誠壽 大石哲司会員様イニシエーション 
        スピーチ期待しております。 
  関岡 俊二 大石さんイニシエーションスピーチ 
        楽しみにしています。 
  海野 榮一 大石さんイニシエーションスピーチ 
        よろしくお願いします。 
        今年 1年間プログラム委員会への 
        ご協力ありがとうございました。 
  伊藤 静子 大石さんイニシエーション楽しみ 
        です。 
 本日の合計￥２３，０００（累計￥９５８，８５４ ）  

  

◎次年度 SAA・親睦活動委員長   萩生田 政由 

・本日例会後、次年度 SAA・親睦活動委員会を行い

ます。委員の方のご出席をお願いいたします。 

 

◎第６回せいせき多摩川花火大会   猪俣 末男 

・花火大会への協賛につきましてふるってお申し込

みいただきますようお願いいたします。なお、協

賛金は事務局で一括取り纏めるよう計画しており

ます。 

 

 

 

◎第２５回プロアマチャリティーゴルフ大会 

             実行委員長 菊池 敏 

 

・当クラブがホストクラブを

務め、今年度最後の奉仕プロ

ジェクトとして行われました

「第２５回プロアマチャリテ

ィーゴルフ大会」は大成功裡

に終了させていただきました。

結果として・・クラブ会員は

もとより、会員以外の一般の

方々をも巻き込んだ大成功奉仕プロジェクトにな

りましたこと・・感謝申し上げます。有り難うご

ざいました。 

（１１年後には再びホストクラブとしての役割が

巡って参ります。その際もよろしくお願いいたし

ます（笑））   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜＜第２５回プロアマチャリティーゴルフ大会＞＞ 

６月１４日（月） 於；府中カントリークラブ 

  ホストクラブ：東京多摩グリーン RC 

参加クラブ： 府中 RC、調布 RC、多摩 RC、狛江 RC、

稲城 RC、武蔵府中 RC、たまがわ RC、調布むらさき RC 

日野 RC、飛火野 RC ＜多摩プロゴルフ協会＞ 

 

チャリティーゴルフ参加者：１６２名 

チャリティー募金総額：・・２３０万円余 

チャリティー募金は東京多摩グリーンロータリー・ク

ラブ７月 21日の例会に於いて「多摩市福祉協議会」推

薦の、多摩市内１９施設の代表者に伊藤会長より直接

手渡される予定です。 

 

 

◎卓話者ご紹介       プログラム委員長 

                  海野 榮一 

 本日の卓話は大石会員のイニシエーションスピー

チを予定いたしております。 

 大石会員、よろしくお願いいたします。 

  

◎イシエーションスピーチ   大石 哲司会員  

熊本県八代市で生まれました。熊本市から４０～ 

５０分くらい南下したところに八代市があり、海を 

 

 



 

 

挟んで向かい側は

天草です。日本三大

急流の一つである

「球磨川」はすぐ近

くを流れておりま

す。 

 熊本県出身の方

と言えば「・・・海

峡冬景色～♪～の

石川さゆりさん」、

「一歩！一歩!ワン

ツウ！ワンツウ！

～♪～の水前寺清子さん」。実家近くでは「八代亜紀

さん」がおられます。近くの河口では「魚」が良く

獲れますが、そのあたりの漁師さんの娘さんが八代

亜紀さんで、八代さんはデビューされる前に「白馬」

というクラブで歌っておられました。学生時代には

ブラスバンドに関わっていたこともあって興味があ

り、今でも趣味としてエレクトーンとかテナーサッ

クス、クラリネットなどをやっております。 

 

さて就職先は、ワコールとサントリーに受かりまし

た。いずれの会社も狭き門で迷いましたが・・酒が

飲めるという単純な理由でサントリーに決めました。 

分倍河原のビール工場（正式名：サントリー武蔵野

ブルワリー）に配属され、府中、東府中あたりの寮

住まいから東京での新生活が始まりました。暫くし

て、当時南多摩郡多摩町和田（宝蔵橋）に住まいを

変え聖蹟桜ヶ丘駅を利用するようになりました。分

倍河原もそうですが国立、青梅、福生など地名が読

めずに戸惑ったことを覚えています。 

 ビールはキリン、アサヒ、サッポロそしてサントリ

ーがありました。どの社も同じですがまず大麦を１

００℃くらいに暖めてホップを添加し、今度は一気

に７℃に冷やし、酵母を添加します。酵母添加後１

ヶ月間ほど寝かして発酵させます。この行程を「貯

酒」といいますが・・ビールの「味」は「ホップ」

と「酵母」が大事で、どれだけゆっくりと発酵させ

るか（貯酒の期間）で決まります。 

 

 その後、転機が訪れ退職し１ヶ月間ほどブラブラし

た後、損害保険の代理業を始めました。不動産屋さ

ん廻りをして「借家人賠償責任」保険の営業をしま

した。元手いらずで結構実績も上がりまして不動産

会社さんから随分と重宝されました。そんな関係で

不動産事業を教わり、宅建主任資格をとって昭和６

０年頃に下柚木の裏通りに不動産事務所を開業しま

した。当初は開店休業状態で、お客さんが滅多に来

られないものですから年中コタツで「昼寝」をして

おりました。しばらくして・・現在地に空きが出ま

して移転しました。看板が目立つ場所なものですか

ら色々考えて・・貸します和、借ります和。売り宅

て、買い宅て・・という看板を掲げました。開業し

て２年間は全くダメで、３年目にしてようやく仕事 

 

らしい仕事が出来るようになりました。現在では首 

都大学東京、東京薬科大学、多摩美術大学、中央大       

学、帝京大学への賃貸仲介業務を中心に営業してお

ります。 

 最近、都心２３区内を中心に不動産概況が良くなっ

てきており、都心マンションの売れ行きが昨年比

７％増、平均価格も２．５％上昇していると伝えら

れております。今後も景気の回復にあわせて少しず

つ上がって行くものと思われます。投資用物件は買

い時かと思いますが・・、駅から１０分以上離れ、

立地が悪い物件は避けられた方がよいと思います。 

 ２年前、原宿に出掛け、並んで買ったのがアイフォ

ーン。購入してから一度も電話したことがないので

すが・・月々８０００～９０００円を２４回分も支 

払い続けています。高い買い物ですが好きなもので

すから仕方がありません。こちらはアイパッド！ 

 写真も撮れません、電話にもなりませんが・・やは

り予約して並んで買いました。アイフォーンにアイ

パッドの登場。時代の変化を感じる思いがするメデ

ィアの登場ですね。 

 

 

 

◎その他             

小林 正裕会員 

 

 

小林会員が京王プラザホ

テル(新宿)へ転勤のため

今月いっぱいで退会され

ます。お世話になりました。 

 

移動されても宜しくお願

い致します。 

後任の方のご紹介も宜し

くお願い致します。 

 

 

 

 

◎点鐘            会長 伊藤 英也 

 

 

           （今週の担当海野 榮一 ） 

 
 


